

LA RIOJA

La CHE adjudica mejoras en cauces de Jalón y Cenicero por 271.000 euros

■ La Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) ha adjudicado dos actuaciones de acondicionamiento y restauración de cauces en ríos de La Rioja en las localidades de Jalón de Cameros y Cenicero que suponen una inversión conjunta de 271.000 euros. Estos proyectos se suman a los trabajos también adjudicados este mes de octubre para el acondicionamiento de la cabecera del río Najerilla en Canales de la Sierra por 154.652 euros.

Siete empresas optan a instalar el nuevo incinerador en el crematorio del cementerio municipal

■ Siete empresas optan a instalar el nuevo incinerador en el crematorio del cementerio municipal. Las empresas que optan son Construcciones José Martín, S.A.; Dayco Rioja, S.L.; Promovip Inversiones, S.L.; Construcciones Franhijo, S.L.; SAPJE, S.L.; Benito Vázquez, S.A.; y Elecnor, S.A. Todas las proposiciones han sido admitidas Salvo la de Construcciones Franhijo, S.L., por no aportar alguno de los requisitos exigidos.

Empresariales celebra hoy su acto de graduación

■ El Aula Magna del Edificio Quintiliano acoge hoy el acto de graduación de las nuevas promociones de alumnos de la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad de La Rioja. En los últimos años se han titulado en la Diplomatura de Ciencias Empresariales y LADE 2.617 estudiantes. Al acto acudirá el consejero de Educación, Luis Alegre, entre otras autoridades y representantes de distintos ámbitos de la sociedad riojana.

24 parados participan en proyectos de empleo en la comarca de Cervera

■ El Gobierno de La Rioja, a través de los programas de apoyo al empleo 'Primer Empleo' y 'Mujer y Empleo', que se realizan durante este año 2009 en la comarca de Cervera, promoverán la contratación de 24 desempleados, informó ayer el gerente del Servicio Riojano de Empleo, Carlos Gonzalo. Estos trabajadores participarán en 11 proyectos del programa Primer Empleo y Mujer y Empleo, a los que el Gobierno de La Rioja destinará 68.547 euros.

La mayoría de alergias a medicamentos se deben a automedicación o abuso de fármacos, según los expertos

Un total de 800 especialistas participan en Logroño en una reunión internacional

NR / LOGROÑO

La mayor parte de las alergias a medicamentos se producen por el uso no necesario de fármacos o por el abuso en su ingesta, hecho que se da con mucha frecuencia, sobre todo en el tratamiento de enfermedades respiratorias, según manifestaron los expertos que participan en el Symposium Internacional de Alergia a Medicamentos que se está celebrando en Logroño, en el que participan más de 800 especialistas en alergología nacionales e internacionales.

En este sentido, el doctor Joaquín Martín Lázaro, alergólogo del Hospital Arquitecto Marcede en Ferrol, advirtió de que tomar antibióticos para combatir una infección de tipo vírico es infructuoso pero, en contrapartida, puede ocasionar una alergia al fármaco con un uso prolongado y recurrente. «El método para evitar una alergia o una reacción adversa con medicamentos consiste en tomar sólo los estrictamente necesarios, según las indicaciones del médico», aconsejó.



Julian Doménech ayer en un encuentro con más de 200 emprendedores. / FER

Doménech llama a participar en «una gran movilización social» por el futuro de la empresa

El presidente del FER criticó ayer en un encuentro con 200 emprendedores que la Administración no escucha y no acierta con las medidas anticrisis

NR / LOGROÑO

El presidente de la Federación de Empresarios de La Rioja (FER), Julián Doménech, hizo ayer un llamamiento a la dignificación del empresariado porque «se está perdiendo ese valor. Hay una falta de respeto al empresario y al autónomo enorme».

«Yo os llamo a participar en una gran movilización social por el futuro de la empresa», afirmó Doménech en un encuentro con más

de 200 emprendedores y futuros empresarios riojanos celebrado en Logroño.

Para el presidente de la Patronal riojana, la empresa tiene que estar justo en el centro de las decisiones de los políticos porque «sí no hay empresas no hay futuro, ni calidad de vida, ni bienestar, ni empleo, ni riqueza. Una sociedad sin emprendedores, sin proyectos de negocio y sin creatividad está muerta y no tiene futuro».

Criticó a la Administración porque «a menudo gobierna sin escuchar. Tiene que aprender a escuchar más. Y nosotros debemos estar orgullosos de formar parte de la evolución de la sociedad».

Se refirió a la situación económica para decir que «la crisis está cerrando empresas, está destrozando la actividad empresarial de forma galopante y nuestros políticos no aciertan a establecer medidas eficaces, y llegan tarde».



Especialistas participantes en el simposio./EFE

La pensión media de jubilación se situó en octubre en 723 euros

NR / LOGROÑO

La pensión media de jubilación se situó en octubre en 723,34 euros al mes en La Rioja, mientras que a nivel nacional alcanzó los 858,82 euros mensuales. Lo que supone un 4,9% más respecto al mismo mes de 2008, según el Ministerio de Trabajo.

La pensión media del sistema, que comprende las distintas clases de pensión (jubilación,

incapacidad permanente, viudedad, orfandad y a favor de familiares), se situó en 757,79 euros al mes. lo que supone un aumento interanual del 4,8%.

En concreto, la pensión media por viudedad se situó en octubre en 555,48 euros, un 4,7% más, mientras que la de incapacidad permanente alcanzó una cuantía media de 834,51 euros mensuales, con un incremento del 3,7%.

Por su parte, la pensión media de orfandad ascendió a 341 euros mensuales, un 4,6% más, mientras que la de favor de familiares se situó en 448,38 euros al mes, un 4,2% más.

El proyecto de gestión de datos IDERioja, finalista en un premio europeo SDI Best Practice Award

NR / LOGROÑO

El proyecto IDERioja de la Consejería de Turismo, Medio Ambiente y Política Territorial ha sido seleccionado como finalista a los premios europeos 'SDI Best Practice Award 2009' que reconocen las mejores prácticas en infraestructuras de datos espa-

ciales.

La fase final del concurso tendrá lugar los días 26 y 27 de noviembre en la ciudad italiana de Turín en el marco de la '2009 Turin Award International Conference' y la iniciativa riojana competirá con otras 11 iniciativas de países de la Unión Europea, en-

tre ellas la Infraestructura de Datos Espaciales de Cataluña, IDEC.

IDERioja es un proyecto puesto en marcha por la Dirección General de Política Territorial, en colaboración con la Agencia del Conocimiento y la Tecnología, que incorpora la información geográfica en todos los procedimientos administrativos del Gobierno de La Rioja, ofreciendo al mismo tiempo servicios públicos de información geográfica.